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由市文旅
集团提升改造
的文游台景区
在国庆期间重
新对外开放。
此次在景区核
心区改造新设
秦观纪念馆，
让参观者游览
时，既能陶冶
情操，又能感
受历史文化。
图为记者用航
拍器空中鸟瞰
文游台景区内
的绿化景观和
基础设施。

王林山摄

高邮 11℃—19℃
多云渐晴，东北风
4-5级。

今日总值班 夏在祥
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本报讯（记者 黄霏霏）14日上午，市
委书记韦峰采取不发通知、不打招呼、不
听汇报、不用陪同接待，直奔基层、直插现
场的“四不两直”方式，深入农贸市场、小
区、市客运站等处，调研我市全国文明城
市创建工作推进情况。市委常委、宣传部
部长潘建奇参加调研。

韦峰一行首先来到康华园农贸市场，
查看了市场周边及内部的卫生情况。针对
康华园农贸市场部分摊位杂物乱堆乱放、
水产区摊位外侧卫生状况不良、市场门口
车辆乱停乱放、垃圾箱污水外渗等不文明
现象，韦峰强调，要逐条对照全国文明城市
创建的要求，动真碰硬、及时整改。

天泽锦苑小区在前期我市文明城市
创建自查整改工作中存在问题较为突
出。韦峰一一指出问题所在，要求小区内
的车辆要有序停放、草坪杂物要及时清
理、杜绝乱晾乱晒现象，尤其要整改好楼
道乱停乱放问题，确保消防通道畅通，小
区环境整洁、形象良好。

在市汽车客运站，韦峰仔细查看了客
运大厅内部公益广告、值班室、公厕等设
置及卫生状况。韦峰指出，客运站是文明
创建工作的重点，要严格对照文明城市创
建标准抓好整改落实，要提升客运站整体
环境，做到候车大厅公厕无异味、站场无
不规范摊点；要对员工进行安全教育，增

强员工安全意识，同时定期与公安、消防
等部门联动开展安全演练，排除安全隐
患；要增强站务人员素质，积极使用文明
用语，尊重旅客，关爱旅客，“微笑服务”；
要增加候车大厅社会主义核心价值观等
公益宣传内容，营造浓厚的文明创建氛
围；要增加管理人员，建立健全值班、包裹
托管、失物招领、巡查制度，促进各项工作
安全有序可控，做到管理制度化、规范
化。推动车站的窗口形象建设，确保文明
服务水平整体提升，为全国文明城市创建
增光添彩。

韦峰“四不两直”调研文明城市创建工作推进情况

本报讯（记者 朱亚萍）14日上午，全省秋冬季大
气污染综合防治攻坚暨水环境治理推进视频会议召
开，研究部署全省秋冬季大气污染综合治理攻坚工
作，进一步推动重点流域、重点断面水质达标，坚决打
好污染防治攻坚战，确保完成年度环境质量约束性目
标。我市组织收听收看，副市长王永海参加会议。

会议强调，坚决打好污染防治攻坚战，是党的十
九大作出的重大决策部署，今年是打好污染防治攻
坚战，决胜高水平全面建成小康社会的关键之年，要
有清醒的认识、正确的判断，更要有务实的举措。当
前，要突出秋冬季大气污染综合治理，加强重点断面
水质改善，推进长江生态环境的保护修复，打好太湖
治理攻坚战，重视其他重要水体的改善。

会上，省生态环境厅通报了今年以来大气和水
环境质量状况，相关单位负责人作交流发言。

省视频会议召开——

部署秋冬季大气污染综合治理工作

本报讯（记者 王莹）14日上午，市政
协主席徐永宝率市文明办、市住建局、市
水利局、市城管局、高邮镇主要负责人，实
地督查我市部分重点创建点位的基础设
施完善情况，对发现的问题进行现场指
导，督促抓好整改落实。市政协秘书长林

荣岩参加活动。
徐永宝一行先后来到府前街西首、蝶

园路玉带河南侧、馆驿路、武安路、金桥
路、北澄子河和怡嘉天下小区东侧风光
带，仔细查看了基础设施完善的情况。针
对存在的绿化带旁堆放建筑材料、排水沟

盖子缺损、风光带瓷砖胶脱落等情况，徐
永宝强调，各部门单位要正视存在的问
题，对相关基础设施进行再完善。

在随后召开的全国文明城市创建基
础设施完善10月份督查会上，徐永宝要
求，各部门单位要根据各自的工作职责，
进一步明确责任分工，细化分解创建工作
任务，加大力度，主动而为，联合作战，合
力而为，加大督查和业务指导，及时上报
存在的问题，对症下药、逐个击破，确保文
明城市创建工作有力有效。

市政协督查文明城市创建基础设施完善

本报讯（记者 王菲菲）12日上午，长江流域环
境资源第二法庭在我市开庭审理高某某、谈某某、陈
某某等9人非法捕捞水产品案。

2019年1至2月份，高某某、谈某某、陈某某等
9人在明知高宝邵伯湖处于禁渔期的情况下，在高
邮湖、邵伯湖非法捕捞水产品8次，合计捕获鲤鱼、
鲫鱼13500余斤，收购价值近6万元。高某某、谈某
某、陈某某等人的行为严重破坏了高宝邵伯湖环境
生态，给高宝邵伯湖的渔业资源造成巨大损失。

此案由高邮市人民检察院提起公诉。

长江流域环境资源第二法庭在邮开庭
审理非法捕捞水产品案

今年以来，我市作为新时代文明实践中心建设省级试点县市，各乡镇（园区）、部门单位强化使命担当，围绕
主题主线，在强化组织、志愿服务、活动开展等方面积极探索，形成了一批工作经验和特色做法，为宣传工作成
效，更好地推动新时代文明实践工作往心里走、往深里走、往实里走，市新时代文明实践服务中心与市融媒体中
心联合开展“新时代文明实践在行动”主题宣传活动。

国庆前夕，高邮经济开发区在清水
潭旅游度假区举办了以“辉煌70年 星
耀开发区”为主题的庆祝新中国成立70

周年暨首届“建设者之星”颁奖典礼，对
评选出的为开发区精神文明与物质文明
建设作出突出贡献的10名杰出“建设者
之星”和10名“建设者之星”提名者进行
了表彰颁奖。这是开发区新时代文明实
践活动浓墨重彩的一笔。

开发区新时代文明实践活动正式启
动以来，采取“1+6+N”模式，即紧紧围
绕习近平新时代中国特色社会主义思想
主线，依托6大载体（政府网站、微信公
众号；区新时代文明实践所及各村社区
新时代文明实践站；党员电教中心、党员

活动室、道德讲堂、村级组织活动场所；
中小学校、少年宫、校外辅导站；文体服
务中心；文艺轻骑兵队伍），坚持“哪里有
需要，就办到哪里；群众需要什么，就开
展实践什么”的活动导向，以“新时代文
明实践在路上”为主题，紧贴群众思想需
求，开展一系列群众喜闻乐见的特色活
动，让文明理念深植人心。

（下转6版）

体现高质量要求 彰显开发区特色
——开发区新时代文明实践活动纪实

新时代文明实践在行动

创文明城 做文明人

本报讯（记者 葛维祥）14日下午，市长张利主
持召开市政府第28次常务会议，开展集中学习，研
究审议高邮市水土保持管理办法、促进房地产市场
平稳健康发展的意见、推进国有粮食企业改革、实
施连淮扬镇铁路高邮段综合环境整治和绿化工程
等议题，部署开展燃气安全大检查工作。市政府领
导杨文喜、赵广华、王薇、王永海、李生、李深红、万
圣托、马舟参加会议。市人大常委会副主任薛晓
寒、市政协副主席张拥军应邀列席会议。

会前，开展了集中学习。首先解读学习了2019
年减税降费税收政策。会议指出，实施减税降费是
营造实体经济发展宽松环境的重要举措，要不折不
扣地落实到位，做到应减尽减；在保证减税降费落
实到位的前提下，做好财政收入组织工作，做到应
收尽收。会议强调，要毫不动摇坚持发展实体经济
为要，把招商引资、项目建设和企业培育牢牢抓在
手上，围绕四季度项目建设冲刺赛和“珠三角”招商
活动，交出一份实实在在的“成绩单”。

会上还解读学习了《〈长江三角洲区域一体化
发展规划纲要〉江苏实施方案》要点。会议指出，推
动长三角区域一体化发展是党中央确定的国家重
大发展战略，各个职能部门和乡镇园区要认真学
习，潜心思考。要把准趋势，找准定位。主动融入，
及早对接。把握优势，彰显特色。抢抓战略机遇，
顺势而为，乘势而上，按照“四个定位”中的长三角
一体化最美“后花园”定位，把高邮打造成为溢出产
业产能的承接地、智慧路灯等优势特色产业的发展
高地和长三角地区旅游目的地。

会议研究审议并原则通过了推进国有粮食企业
改革议题。会议强调，推进国有粮食企业改革既是发
展要求，更是发展方向。在推进改革过程中，要把握
好四个原则：必须实行政企分开，全部国有产权明晰，
依法依规积极稳妥，瞄准市场逐步发展。（下转6版）

张利主持召开市政府第28次常务会议


